

LE DEVENIR DE L'HOMME

NOTIONS ESOTERIQUES SUR LE DEVENIR DE L'HOMME

PRESENTATION

Nous avons constaté combien il y avait de divergences dans les conceptions philosophiques et religieuses du devenir de l'Homme.

Je vous propose maintenant d'entrer dans les conceptions ésotériques sur ces sujets. Ils ont déjà été traités dans des ouvrages précédents, aussi je me contera d'en résumer les éléments.

Le but des chapitres suivants est de tenter de comprendre quel est notre avenir en tant que conscience humaine, indépendante et dotée du libre arbitre.

LA LOI DE LA REINCARNATION

Introduction :

Au-delà de ce qui a été pensé sur le plan philosophique et religieux dans l'histoire de l'homme, voici ce qu'il en est selon mes propres études ésotériques.

Le principe des réincarnations représente une des Lois Universelles, c'est-à-dire une des Lois par lesquelles le Vie Universelle s'exprime. Il ne s'agit donc pas d'une loi valable uniquement pour la Terre.

Contrairement aux écrits officiels, cette notion de réincarnation était d'ailleurs assez répandue à l'époque de la venue de Jésus, dans le monde oriental, y compris parmi les juifs. Rappelons que ce principe a été écarté des dogmes chrétiens mis en place à partir de 2^e Concile de Constantinople en 553. Cette notion n'était pas absente des préoccupations chrétiennes avant ce Concile. Les Pères conciliaires ont simplement éliminé le principe de la réincarnation des dogmes de l'église chrétienne naissante. Il n'a pas été oublié ou même nié, mais simplement éliminé des croyances. Peut-être pour que les fidèles ne s'endorment pas dans leurs efforts spirituels, pensant qu'ils avaient le temps puisque pouvant vivre de nombreuses réincarnations. Quoi qu'il en soit, la chrétienté, dans le temps, s'est mise à nier ce principe, en se basant, entre autres, sur certaines erreurs commises par les croyances indoues et bouddhiques, notamment la métempsycose (possibilité de réincarnation de consciences humaines dans des corps animaux).

Il reste cependant quelques traces de la notion de réincarnation dans la Bible, notamment dans l'évangile de Mathieu chapitre 16, versets 13 à 15 (question de Jésus sur ses antécédents), dans l'évangile de Mathieu chapitre 17, versets 9 à 13 (Elie réincarné en Jean-Baptiste), et dans bien d'autres endroits de façon plus ou moins claire. Il faut préciser qu'il n'a pas été dans le programme de Jésus de traiter de cet aspect de la vie, il avait bien d'autres choses à dire.

Le problème est que la religion chrétienne ne peut expliquer les différences dans les capacités (physiques, émotionnelles, mentales, spirituelles, artistiques, technologiques...), et les conditions d'existence (richesse, pauvreté, santé...), ainsi que les longueurs de vie, des êtres humains.

Cependant, de nombreux hommes, en occident, ont prôné cette notion, y compris des Pères de l'église. Citons quelques noms connus : Platon, Origène, saint Jérôme, saint Augustin, Clément d'Alexandrie, saint Grégoire de Nysance, saint Justin, saint Hilaire. Plus tard nous pouvons citer des penseurs, des poètes, des philosophes : Giordano Bruno, Paracelse, Jérôme Cardan, Campanella, Leibnitz, David Hume, Schlegel, Schopenhauer, Herder, Goethe, Voltaire, Camille Flammarion, Baudelaire, Victor Hugo, Edgar Poë, Emerson, Kipling, etc.

Ne nos jours, cette notion est acceptée par un nombre grandissant de personnes, y compris parmi les fidèles de l'église chrétienne.

Nous allons donc mettre de l'ordre dans cette réalité, en allant au-delà des croyances et dogmes établis.

Présentation ésotérique :

Lorsque les êtres humains, lorsque les consciences humaines évoluent sur des plans matériels denses, tels que notre plan matériel, ils sont obligés d'utiliser un corps matériel pour se mouvoir sur ce plan matériel. On appelle cela l'incarnation. Cela veut dire qu'une conscience humaine s'incarne dans un corps matériel qui lui sert de véhicule.

Mais ces consciences n'arrivent pas n'importe comment dans cette matière. Elles établissent avec leurs guides d'évolution, où ceux-ci le font pour elles, établissent donc des plans d'évolution s'étalant sur un certain nombre d'incarnations. On appelle ce programme, cycles d'incarnations. Pourquoi plusieurs incarnations? Parce que les buts d'évolution choisis ne peuvent être atteints en si peu de temps d'une seule incarnation.

Pour plus de détails, consulter l'ouvrage intitulé "L'incarnation sur Terre".

Rappelons-nous que les consciences humaines évoluent sur des plans subtils jusqu'au moment où elles éprouvent le besoin d'effectuer un apprentissage sur un plan matériel. Cet apprentissage correspond à un planning d'évolution bien défini, avec des buts précis, et des phases prédéterminées. Il est bien évident, lorsque l'on connaît, les principaux buts d'évolution dans la matière, qu'ils ne peuvent se réaliser en quelques années ou dizaines d'années de temps terrestre.

Cet apprentissage s'effectue suivant ce qu'on appelle des cycles d'évolution, Ces cycles d'incarnations se poursuivent tant que la conscience n'a pas atteint le ou les buts qu'elle s'est donnée d'atteindre dans la matière. Suivant ces buts et la vitesse de progression, les êtres peuvent vivre de quelques unes à un certain nombre de dizaines d'incarnations.

Certaines consciences, après avoir terminé un cycle d'incarnations, après avoir atteint leur but, désirent se programmer un ou plusieurs autres buts dans ces incarnations à travers un ou plusieurs cycles. Il est vrai que certaines possibilités ne peuvent s'acquérir qu'à travers des vécus sur des plans denses.

Voyons, dans les généralités, quels sont les buts principaux que l'on veut atteindre dans les différentes incarnations :

- Concrétiser les acquis que l'on a eus sur des plans plus subtils à travers des vécus denses.

Expérimenter ces acquis, les réaliser dans la matière afin de mieux les intégrer dans sa conscience. Des consciences peuvent avoir intégré des valeurs de développement sur certains plans et vouloir vérifier cette intégration dans la matière. Parfois des réajustements sont nécessaires.

- Apprendre, par les relations intérieur-extérieur, à coexister et coopérer avec des consciences différentes les unes des autres, et être capable, à travers ces différences, d'appliquer la Loi d'Amour Universelle.

A travers la compréhension des différences, la conscience est aidée dans le travail de dépassement des problèmes de comportement. Ce travail peut difficilement se faire sur des plans subtils, car dans ceux-ci les consciences ont tendance à se regrouper par affinités de vibration, d'où peu de différences entre les êtres.

Il s'agit là de développer sa propre personnalité en utilisant les rapports avec autrui comme outils d'évolution.

- Se débarrasser à travers des expériences tangibles et concrètes, de certains inconvénients, de certains défauts, de certaines zones d'ombre qui resteraient au niveau des corps subtils ou de la Grande Conscience. Il s'agit là de dépasser ce qui est mal compris ou mal assimilé en soi.

- Apprendre à vivre sur tous les plans en harmonie avec les véritables règles de la vie Universelle. Ce qui est bien vécu, ce qui est bien compris dans la matière l'est en soi-même dans sa Grande

Conscience, et sur tous les plans. Les expériences réussies, les progrès, le développement des connaissances représentent l'acquis de cette Grande Conscience.

- Se reconnecter à sa Conscience Cosmique depuis la matière en vivant en harmonie avec les Lois Universelles, et par là pouvoir transcender tous les plans.

- Certains êtres désirent dans l'incarnation pouvoir étudier le comportement des corps humains au niveau de la matière, ou étudier les règles d'équilibre et de vie de la nature terrestre, ou le comportement des autres règnes. Leur but est alors de pouvoir participer plus tard au développement de la vie sur Terre ou ailleurs.

- Le but de ces incarnations est aussi de se débarrasser petit à petit des mauvaises cellules qui se sont accumulées en l'être, les transcender en cellules lumineuses.

- Le but est également d'élever la vibration des différents corps en les rendant plus purs et, au fil des choix, obliquer vers les valeurs de la Vie Spirituelle en faisant disparaître les effets de l'ego inférieur de l'humain.

- Certains s'incarnent pour aider Gaïa face aux destructions perpétrées par d'autres humains peu scrupuleux de leur support planétaire, ou totalement inconscients des équilibres écologiques planétaires. Ceux-là ont appris leur mission déjà à travers des incarnations antérieures.

- Certains s'incarnent pour aider autrui dans leur développement tout en poursuivant le leur. Eux aussi sont arrivés à un certain degré de perfectionnement et de connaissance à travers de nombreuses incarnations.

Remarques :

Toutes ces expériences sont vécues dans une dualité bien-mal sur la planète Terre. D'innombrables impacts doivent frapper le conscient pour que, par l'accumulation des données, l'être puisse percevoir les possibilités de la Lumière face à l'ombre.

Pour tout cela, d'innombrables expériences sont nécessaires.

En aucun cas ce gigantesque travail ne peut s'effectuer durant le cours laps de temps que représente une incarnation. Surtout si, pour différentes raisons, l'incarnation ne dure que très peu de temps.

Au-delà de ces buts généraux d'évolution, les êtres choisissent des buts concrets plus précis qui seront développés une autre fois.

Il ne faudra pas cependant confondre des réincarnations d'êtres initiés qui sont venus plusieurs fois en incarnation afin d'aider le Plan d'Evolution, avec les réincarnations des individus qui sont en pleine évolution, qui ne sont donc pas conscients des véritables trames, et qui sont sujets à de graves erreurs de comportement et de jugement. Ces derniers sont là principalement pour apprendre et comprendre, aidés par les premiers.